| PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------|--------|------------|-------------|
| REFURMA | 4 | 04/12/2022 | LEGISLATIVO |



Trompudos

Es claro que en política todo se vale, pero los ciudadanos esperaríamos un poco de buenos modales, educación y fineza, pero en Morena eso no se conoce.

Creo que ningún funcionario público debe de tener fuero, si se le acusa y comprueba que transgredió la ley, que se le lleve a juicio y que ahí se le castigue o exonere.

Los diputados de Morena quieren hacer un juicio de desafuero en la Cámara de Diputados porque el líder de otro partido no apoyó la reforma electoral. Meses atrás ya lo habían amenazado, pero se olvidaron del juicio porque apoyó la militarización. "La verdad hay que ser cerdos, pero no tan trompudos".

LUIS LÓPEZ / CDMX